



Diario Concepción Jueves 19 de junio de 2025

5

## Política

Diario Concepción  
contacto@diarioconcepcion.cl

El Gobierno está impulsando un plan de seguridad escolar. La iniciativa fue presentada a la comunidad educativa y busca articular redes territoriales, avanzar en diagnósticos y concretar acciones para entornos escolares más seguros y protectores. Esto tras los hechos como la balacera en el Colegio Nuevos Horizontes y la detención de un estudiante con un arma en el Colegio Juan Gregorio Las Heras de Concepción.

Se trata de la entrada en vigencia de "Comunidades Educativas Protegidas", que busca fortalecer la seguridad y la prevención en los entornos escolares.

La seremi de Gobierno, Jacqueline Cárdenas, valoró la articulación institucional impulsada por el Ejecutivo en la Región del Biobío. "El programa Comunidades Educativas Protegidas ya se está articulando en San Pedro de la Costa, con apoyo del delegado presidencial Eduardo Pacheco y en coordinación con el municipio. Apuntamos a una seguridad integral: pública, social y económica, que responda a las necesidades reales del territorio".

Por su parte, el Seremi de Educación, Carlos Benedetti, enfatizó el compromiso del Ministerio con una educación integral que garantice espacios seguros, con foco en la convivencia y el acompañamiento socioemocional de los estudiantes. "El plan Comunidades Educativas Protegidas es un esfuerzo intersectorial que nos permite prevenir y responder ante situaciones críticas, tanto al interior de los establecimientos como en su entorno," comentó la autoridad.

El alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, destacó que esta estrategia se implemente en su comuna y recaló la necesidad de que las comunidades educativas sean parte activa en la actuali-



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

TAMBIÉN PREVENCIÓN

# Gobierno impulsa seguridad escolar con plan "Comunidades Protegidas"

El Ejecutivo puso en marcha la medidas tras hechos como los ocurridos en San Pedro de la Paz.

zación de los planes de seguridad. "La incorporación de San Pedro de la Paz como la comuna número 51 del plan es una noticia triste por la razón que la motiva, pero valoramos la rápida y decidida reacción del Estado", dijo el jefe comunal.

El director ejecutivo del SLEP Andalién Costa, Ramón Jara, dijo que "se alinea con nuestro esfuerzo por fortalecer la convivencia escolar. Han sido semanas complejas, pero con el trabajo conjunto de la comunidad, carabineros, PDI y servicios públicos, avanzamos hacia entornos educativos más seguros. Como sostenedores, nuestro deber es garantizar procesos educativos en paz, y el Estado debe asegurar la protección de nuestras escuelas".

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
contacto@diarioconcepcion.cl

